

c	Bahasa Inggris	Pengetahuan	75	C	Marcell, Cukup baik dalam memahami dan menerapkan materi tentang perbandingan kata sifat.
		Keterampilan	85	B	Marcell, Terampil dalam membaca kata, kalimat serta bacaan sederhana tentang asking and giving direction.

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Nilai	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	B	Aktif dan antusias dalam bertanya, mencoba, menalar dan kreatif dalam menyelesaikan pionering dan kompi.
2	Olahraga	B+	Basket ; Latihanmu perlu ditingkatkan untuk menutupi kekuranganmu, jangan mudah menyerah dan jadilah lelaki sejati. Semangat.
3	Seni		

D. SARAN

Berjuang terus dalam belajar dan jangan putus semangat, agar hasilnya lebih baik

No.	KETIDAKHADIRAN	
1	Sakit	hari
2	Izin	hari
3	Tanpa Keterangan	hari

Orang Tua/Wali


 J. Raja
 Guk-guk

Bandung, 15 Desember 2017

Wali Kelas - 6 B



Desy Eventina . T, S.Pd

NIP. ---

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Raja Guk Guk, Julius Marcellino	Kelas	: 6 B
Nomor Induk/NISN	: 121301025 / 0066361490	Semester	: 1 (satu)
Nama Sekolah	: SD Santa Melania	Tahun Pelajaran	: 2017/2018
Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung			

A. SIKAP

Aspek	Predikat	Deskripsi
Sikap Spiritual	B	Marcel selalu bersyukur dan berdoa sebelum melakukan kegiatan serta memiliki toleransi pada agama yang berbeda; beribadah mulai berkembang
Sikap Sosial	B	Marcel memiliki sifat santun dan sikap tanggung jawab yang baik, sikap disiplin meningkat

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	Aspek	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Pengetahuan	80	C	Marcel cukup baik dalam memahami materi tentang kesetiaan Allah memenuhi janji-Nya
		Keterampilan	85	B	Marcel cukup terampil dalam mempersiapkan properti untuk sebuah pertunjukkan drama.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaran	Pengetahuan	88	B	Marcel baik dalam menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak dan tanggung jawab sebagai warga negara
		Keterampilan	88	B	Marcel terampil dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara
3	Bahasa Indonesia	Pengetahuan	90	B	Marcel baik dalam menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek : apa, di mana, kapan, siapa, mengapa dan bagaimana
		Keterampilan	88	B	Marcel terampil dalam memaparkan informasi penting dari buku sejarah dengan menggunakan kosa kata baku dan kalimat yang efektif
4	Matematika	Pengetahuan	71	C	Marcel cukup baik menghitung luas segi banyak, debit, pengolahan data dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi
					Marcel cukup terampil dalam menyelesaikan perhitungan luas

5	Ilmu Pengetahuan Alam	Pengetahuan	93	A	Marcel sangat baik menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan
		Keterampilan	88	B	Marcel terampil dalam menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Pengetahuan	94	A	Marcel sangat baik dalam menelaah landasan dari dinamika interaksi manusia dengan alam, sosial, budaya dan ekonomi
		Keterampilan	88	B	Marcel terampil dalam menyajikan hasil pengamatan terhadap keragaman aspek ruang, waktu perubahan kehidupan manusia dalam aspek sosial, ekonomi, pendidikan dalam masyarakat
7	Seni Budaya dan Prakarya	Pengetahuan	88	B	Marcel sangat baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah
		Keterampilan	90	B	Marcel terampil dalam menampilkan tari kreasi daerah
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	Pengetahuan	93	A	Marcel, Sangat baik dalam pemahaman pengetahuan permainan bola basket, gerak ritmik dan bola voli.
		Keterampilan	82	C	Marcel, Baik dalam mempraktikkan kemampuan psikomotorik permainan bola basket, gerak ritmik dan bola voli.
7 Muatan Lokal					
a	Bahasa Sunda	Pengetahuan	90	A	Marcel, sangat baik dalam memahami isi teks tokoh biografi tokoh sunda sebagai teladan dan kebanggaan masyarakat, dan memahami teks deskripsi tentang globalisasi.
		Keterampilan	85	B	Marcel, terampil menceritakan kembali isi bagian teks biografi sunda sebagai teladan dan kebanggaan masyarakat., dan menceritakan kembali isi teks tentang globalisasi.
b	Pendidikan Lingkungan Hidup	Pengetahuan	90	B	Marcel baik dalam menjelaskan pola hidup bersih, sehat; menyebutkan jenis-jenis lingkungan biotik dan abiotik serta cara-cara penanggulangan pencemaran dan kerusakan lingkungan
		Keterampilan	93	A	Marcel sangat terampil melaksanakan pola hidup bersih, sehat; menyebutkan jenis-jenis lingkungan biotik dan abiotik serta cara-cara penanggulangan pencemaran dan kerusakan lingkungan